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　３月14日(金)午前10時30分より、新ひだか

町公民館・コミュニティセンターにおいて、日

高軽種馬農業協同組合第54回総代会がおこな

われ、全７号の提出議案すべてが承認された。

　本年は開会に先立ち、日本中央競馬会生産者

団体表彰および、（公社）日本軽種馬協会特別

指定競走会長賞表彰がおこなわれた。（詳細に

ついてはともに別表参照）団体表彰では、２位

の浦河町軽種馬生産振興会、３位の門別軽種馬

生産振興会の２団体が、特別指定競走表彰では、

第169回天皇賞（春）を制したテーオーロイヤ

ル号、第58回スプリンターズステークスを制

したルガル号を生産した(有)三嶋牧場（浦河）

ほか、７牧場が表彰を受けた。

　表彰終了後、谷川副組合長より開会が宣言さ

れ、古川組合長の開会挨拶（２頁、３頁に全文

掲載）に続き、日本中央競馬会伊藤幹馬事担当

理事、（公社）日本軽種馬協会上野儀治副会長

常務理事の来賓挨拶の後、議事に入った。

　議長については、細川博之氏（新冠）が選出

され本人出席27名、書面決議による出席95名

の計１22名（出席率8１.33％）の出席により

総代会が成立し議事進行に移った。迅速な進行

がはかられ全７号の提出議案が原案通り承認さ

れた。

提出された議案は次の通り。

１．令和６年度事業報告、賃借対照表、損益計

　　算書、剰余金処分案および注記表の承認に

　　ついて

→原案通り承認

２．令和７年度事業計画ならびに収支計画の承

　　認について　　　　　　　　　　　　　　

　→原案通り承認

３．令和７年度賦課金の賦課および賦課徴収の

　　方法について

→原案通り承認

４．役員報酬の支給について

→原案通り承認

５．系統団体等に対する出資・出えんについて

→原案通り承認

6． 役員の選任について

→原案通り承認

７．退任役員に対する退職慰労金の支出について

→原案通り承認 

第５4回総代会終了　全議案承認される

挨拶する古川組合長
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第54回総代会　組合長挨拶
　皆様、おはようございます。第54回総代会

の開催にあたりまして、一言ご挨拶申し上げま

す。総代の皆さまにおかれましては、繁殖シー

ズンの大変ご多忙のところご出席を賜りまして、

心より厚くお礼申し上げます。また日頃より組

合運営につきまして、多大なるご指導、ご協力

を賜り深く感謝申し上げます。本日は、ＪＲＡ

日本中央競馬会　伊藤理事、公益社団法人　日

本軽種馬協会　上野副会長はじめ、来賓各位の

ご出席を賜り、厚く御礼申し上げます。只今、

本席上で表彰を受けられました皆さま方におか

れましては、心よりお祝いを申し上げます。

　昨年は国内外のＧⅠ競走をはじめ、重賞競走

において、日高産馬の活躍が目立つ１年となり

ました。活躍馬を輩出されました組合員の皆さ

まに心よりお祝いを申し上げます。

　さて、昨年を振り返りますと、国内経済は国

際情勢の緊張状態が続く中、円安、物価高騰、

資材不足などが続く１年となりました。このよ

うな中、北海道市場は大変盛況のもと開催させ

ていただくこととなり、売上総額188億9723

万円と過去最高を更新する結果となりました。

購買関係者皆さまのご高配ならびに組合員皆さ

まの良質馬上場のご協力のおかげであり、心よ

り感謝申し上げます。

　競馬につきましては、令和６年の中央競馬の

売上が３兆3135億円と４年連続３兆円超えと

なった他、地方競馬についても１兆1210億円

と２年連続の１兆円超えを達成しております。

昨年より３歳ダート三冠競走が開催し、有力馬

が集まり、大変な盛り上がりとなりましたこと

も大きな話題として記憶に残るところでござい

ます。各競馬主催者におかれましては、生産者

賞ならびに内国産馬所有奨励賞の拡充、新馬導

入の補助購買の拡充など軽種馬生産界に対し多

岐に渡る対応をいただいております。深く感謝

申し上げる次第でございます。

　組合事業につきましては、北海道市場事業を

中心に、おかげさまで各事業とも計画通りの決

算を迎えることとなり、組合員皆さまに重ねて

感謝申し上げます。昨年は、市場本館ならびに

セールリング、パレードリングに冷房設備を導

入し、購買者はじめ関係者より好評をいただく

こととなりました。導入に際し、助成をいただ

きましたＪＲＡ様、ＪＢＢＡ様に深く感謝申し

上げます。

　また、昨年の市場日程につきましては、サ

マーセールが６日間開催となりましたが、最終

日に至るまで高い売却率を記録するなど、活発

な取引となりました。昨年は全市場を通じて、

せりが概ね５時半までに終了することができま

した点も、購買者、上場者双方から好評をいた

だいております。なお、本年も余剰金が出まし

たので、市場利用割戻しをはじめとする剰余金

処分案について、本総代会にて提案させていた

だきます。

　農政活動につきましては、昨年もＪＲＡ生産

等に関する協議会、ＮＡＲ地方競馬と生産に関

する協議会を通じ、ＪＢＢＡと連携して中央要

請をおこなってまいりました。昨年は中央・地

方とも生産者賞の増額をいただいております。

引き続き強い馬作りのための支援協力をいただ

けるよう、要請活動をおこなってまいりたいと

思います。

　競走馬生産振興事業につきましては、財源が

恒久化され、強い馬作りのための新たな枠組み

による事業が始まっているところでございます。

恒久的な制度に根ざした効率的な運用が図られ

るよう、今後とも、ＪＢＢＡはじめ関係団体と

連携して、取り組んでまいります。

　日高軽種馬振興対策推進協議会より業務委託

を受け、事業運営をおこなっております「ひだ

か・ホース・フレンズ」につきましては、令和

３年の発足以来、66名の研修生を受け入れる

ことができました。関係機関からも活動の重要

性が評価され、競走馬生産振興事業の助成をい

ただきながら、事業を進めております。今後と

も管内関係機関、団体と連携のもとに事業に取

り組んでまいりたいと思います。

　診療事業につきましては、獣医師の減員によ

り、ご不便をおかけしておりますことをお詫び

申し上げます。引き続き獣医師職員の採用に向
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令和６年度　JBBA日本軽種馬協会　特別指定競走会長賞
（敬称略）

地区 生産者名 馬　名 優勝レース名

浦河

(有)杵臼牧場 ペプチドナイル 第41回フェブラリーステークス

(有)三嶋牧場
テーオーロイヤル 第169回天皇賞（春）

ルガル 第58回スプリンターステークス

(有)日進牧場 キングズソード 第47回帝王賞

(有)桑田牧場 アンモシエラ 第14回JBCレディスクラシック

静内 岡田スタッド
ブローザホーン 第65回宝塚記念

シャマル 第36回かしわ記念

新冠
(株)ノースヒルズ ラムジェット 第70回東京ダービー

(有)新冠タガノファーム タガノビューティー 第24回JBCスプリント

門別 (有)下河辺牧場 ソウルラッシュ 第41回マイルチャンピオンシップ

ＪＢＢＡ表彰
（左より、JBBA上野副会長、㈲杵臼牧場様、㈲三嶋牧場様、岡田スタッド様、㈲

下河辺牧場様（代理）、㈱ノースヒルズ様、㈲日進牧場様、㈲桑田牧場様、㈲新
冠タガノファーム様（代理））

け、対応に努めてまいりますので、ご理解賜り

たくお願い申し上げます。

　本年は、役員改選期を迎え、各地区におかれ

ましては、ご多忙の中、選考作業を進めていた

だきましたことにお礼を申し上げます。組合員

をはじめ、役職員の皆さまの協力のもと、私も

微力ながら３年の組合長の任を務めることがで

きましたことに深く感謝申し上げます。上程し

ております全議案につきまして、総代皆さまの

ご審議を賜り、有意義な総代会にしていただき

たくお願い申し上げます。

　最後になりますが、本日のご列席の皆さまの

ご健勝ならにご活躍を心よりお祈り申し上げま

して、甚だ簡単ではございますが、開会のご挨

拶とさせていただきます。本日はよろしくお願

いします。

令和６年度ＪＲＡ生産者団体表彰

（敬称略）

第１位 胆振軽種馬農業協同組合

第２位 新冠町軽種馬生産振興会

第３位 門別軽種馬生産振興会
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新役員執行体制について （社）日本軽種馬協会定期総会行われる

　第54回総代会終了後、第４回理事会、第５
回理事会がおこなわれ、新執行体制がスタート
しました。
　
〔役　　員〕
　　代表理事組合長　　古　川　雅　且
　　副組合長理事　　谷　川　貴　英
　　理　　　　事　　中　脇　一　幸
　　　　　〃　　　　　市　川　　　久　
　　　　　〃　　　　　上　山　泰　憲
　　　　　〃　　　　　平　野　謙　二　
　　　　　〃　　　　　山　際　景　路
　　　　　〃　　　　　服　部　健太郎
　　　　　〃　　　　　矢　野　亨　憲  　　
　　　　　〃　　　　　村　田　洋　幸
　　　　　〃　　　　　守　矢　正　嗣
　　　　　〃　　　　　庄　野　宏　志
　　　　　〃　　　　　梁　川　正　普
　　　　　〃　　　　　稲　原　昌　幸
　　代　表　監　事　　谷　岡　康　成
　　監　　　　　事　　木　村　晃　悦
　
〔総務・診療委員会〕
　　委　　員　　長　　中　脇　一　幸
　　副　委　員　長　　上　山　泰　憲
　　　　　　　　　　　平　野　謙　二
　　　　　　　　　　　服　部　健太郎
　　　　　　　　　　　村　田　洋　幸
　　　　　　　　　　　
〔市場委員会〕
　　委　　員　　長　　梁　川　正　普
　　副　委　員　長　　山　際　景　路
　　　　　　　　　　　市　川　　　久　
　　　　　　　　　　　矢　野　亨　憲　
　　　　　　　　　　　守　矢　正　嗣
　　　　　　　　　　　稲　原　昌　幸

〔業務・配合委員会〕
　　委　　員　　長　　庄　野　宏　志
　　副　委　員　長　　矢　野　亨　憲
　　　　　　　　　　　中　脇　一　幸
　　　　　　　　　　　上　山　泰　憲
　　　　　　　　　　　山　際　景　路
　　　　　　　　　　　守　矢　正　嗣
　　　　　　　　　　　稲　原　昌　幸

　３月26日、日本軽種馬協会定期総会が行わ
れ、日高より６名が理事として承認されました。

　　理　　　　事　　古　川　雅　且（再任）
　　　　　　　　　　谷　川　貴　英（ 〃 ）
　　　　　　　　　　中　脇　一　幸（ 〃 ）
　　　　　　　　　　上　山　泰　憲（新任）
　　　　　　　　　　庄　野　宏　志（ 〃 ）
　　　　　　　　　　梁　川　正　普（ 〃 ）

人事異動のお知らせ

【異動】　
令和７年１月17日付　  井上　　哲
◇ 診療事業部部長兼診療課エクワインメディ
　 カルセンター所長

令和７年１月17日付　  池田　寛樹
◇ 診療事業部診療課課長兼診療課静内診療所
　 所長

令和７年４月１日付　　井上　　哲　
◇ 診療課門別診療所所長兼務

令和７年４月１日付　　野坂　拓史
◇ 診療事業部診療課エクワインメディカル
　 センター所長

【採用（契約）】
令和７年４月１日付　　奥村　弥月
◇ 日高軽種馬振興対策推進協議会
　 ひだか・ホース・フレンズ出向
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【第１回理事会】
◇令和７年１月17日　　13時30分　静内支所

〈報告事項〉
１．令和６年度北海道市場運営協議会の内容に
　　ついて
２．第１回総務・診療委員会の内容について

〈議　　案〉
１．組合員の加入について
２．令和６年度事業報告並びに収支決算の内容
　　について

〈協議事項〉
１．その他
　

【第２回理事会】
◇令和７年１月30日　　13時30分　静内支所

〈報告事項〉
１．第１回市場委員会の内容について
２．第２回総務・診療委員会の内容について
   
〈議　　案〉
１．令和６年度決算監査について 
２．令和６年度剰余金処分案について
３．令和７年度事業計画ならびに収支予算案の
　　策定について
４．市場規定の改正について                      
５．第54回総代会提出議案について              
                     
〈協議事項〉
１．その他          

【第３回理事会】
◇令和７年２月19日 　13時30分　静内支所

〈報告事項〉
１．各地区懇談会の内容について        
２．役員選任全体推薦会議の内容について
３．第３回総務・診療委員会の内容について  

理事会の内容について
〈議　　案〉                     
１．第54回総代会提出議案について 

〈協議事項〉
１．その他                    
　　ＪＢＢＡ通常総会の内容について      
 
【第４回理事会】
◇令和７年３月14日　　総代会終了後　新ひ
　だか町公民館

〈議　　案〉
１．正・副組合長の選出について
２．その他
                                            
 【第５回理事会】
◇令和７年３月19日　　13時00分　静内支所

〈報告事項〉
１．ＪＢＢＡ第１回理事会の内容について
２．令和６年度第２回軽種馬海外流通促進事業
　　会議の内容について
３．ＪＲＡ運営審議会の内容について

〈議　　案〉
１．職位代理順及び議席について
２．委員会構成について
３．余裕金の預入先の決定について
４．退任理事に対する退職慰労金の支払方法の
　　決定について
５．理事報酬の支給並びに支給方法の決定につ
　　いて
６．組合員の加入について

〈協議事項〉
１．ＪＢＢＡ理事の選考について
２．その他
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ひだか・ホース・フレンズ　たより

前回掲載（408号/令和６年８月15日発行）以後、３月末現在の研修受入状況につ
いてお知らせします。

2024年８月　10代男性・高校生　体験５日間
2024年８月　20代男性・大学生　体験３日間
2024年９月　10代男性・高校生　体験８日間
　　　 10月　30代男性・イラストレーター
2024年８月　30代男性・銀行員　体験５日間
2024年８月　30代男性・銀行員　体験４日間
2024年８月　50代男性・公務員　体験４日間
2024年８月　20代女性・大学生　体験５日間
　　　 11月　20代男性・会社員　体験５日間

　　　 11月　20代女性・アルバイト　体験５日間
2024年８月　20代男性・大学生　体験４日間
2024年８月　20代女性・栄養士　体験５日間
　　　　　　　　       （⇒R7.1静内/生産牧場就職）
　　　 12月　10代男性・警備員　体験５日間
2025年１月　20代男性・アルバイト　体験５日間
2024年８月　30代男性・会社員　体験5日間
2024年２月　40代男性・前会社員　体験5日間
2024年３月　10代女性２人組・高校生　体験５日間

　2021年４月の運営開始から、実参加者数は71名となっています。２月の現況調査では、
現在馬産業に定着している方が推計11名、インターンや就職など次の行動に進むも事情に
より断念した方が推計13名、就活準備中または進路として馬業界を志望している方が推計
20名となっています。昨年後半からはBOKUJOBフェアからの参加者が多く学生の参加もあ
り、今後この方々が本格的な就活に向かうことが期待されます。
　就職活動は研修生自ら行うこととしています。組合員の皆様にはインターンなど修了生の
受け入れについてご協力をお願いいたします。

ＨＢＡ獣医師職のリクルートサイトを開設しました

https://www.hba-job.com/


